

## Kota Serang Disebut Tidak Layak Jadi Ibukota Banten

**SERANG (IM)**- Kota Serang saat ini tengah menjadi topik hangat yang terus dibicarakan netizen. Netizen membicarakan kelayakan Kota Serang sebagai Ibu Kota Provinsi Banten.

Dengan berbagai kesemrataan, netizen menyebut Kota Serang tidak layak jadi Ibu Kota Banten.

Menanggapi hal itu, Pj Gubernur Banten, Al Muktabar mengatakan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten juga Pemerintah Kota (Pemkot) Serang saat ini terus melakukan pembangunan dan pembenahan di jantung tanah jawara itu.

"Dalam berbagai kesempatan saya sampaikan kegiatan provinsi semua mendaratkan di kabupaten kota, termasuk di Kota Serang. Agenda agenda pembangunan itu terus berjalan. Bahwa ada hal yang masih perlu kita tingkatkan, kita perbaiki, ya itulah pembangunan," kata Pj Gubernur saat ditemui di Kantor PWNU, Kota Serang, Selasa (7/2).

Menurutnya, Wali Kota Serang juga pastinya memiliki berbagai program pembangunan guna membenahi Kota Serang, baik dari segi sarana infrastruktur maupun Sumber Daya Manusia (SDM).

"Saya yakin, Pak Wali Kota dengan semua un-surnya punya agenda kuat yang tulus dan akan terus didoakan untuk meningkatkan pembangunan di masyarakat," ujarnya.

Ia mengungkapkan, dalam membenahi Kota Serang, Pemprov sering berbenturan dengan keterbatasan kewenangan. Seperti halnya Penerangan Jalan Umum (PJU) di beberapa titik Kota Serang yang mati, PJU itu bukan kewenangan kota atau pun pemprov melainkan pengelola jalan tol.

"Makanya tadi saya sampaikan beberapa hal yang masih terbatas, seperti lampu itu ada juga menyangkut kewenangan. Setelah kita telusuri oh ini karena kewenangnya ada kaitannya dengan akses di jalan tol, tapi semua akan kita upayakan untuk bersama-sama jadi tidak saja oleh Provinsi tapi oleh Kabupaten, Kota dan Banten," pungkasnya. ● pra



IDN/ANTARA

### PASCAKEBAKARAN PERMUKIMAN PADAT DI KABUPATEN BANDUNG

Kondisi bangunan pascakebakaran yang terjadi di permukiman padat di Kampung Kebon Kalapa Desa Sukamenak, Kecamatan Margahayu, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Selasa (7/2). Kebakaran yang terjadi pada Senin (6/2/2023) pukul 23.00 WIB tersebut menghancurkan 25 rumah dan penyebab kebakaran tersebut masih diselidiki oleh pihak terkait.

### TIDAK TERPENGARUH ADANYA GEMPA

## Warga Pesisir Kembali Beraktivitas Usai Diguncang Gempa Besar M5,2

Masyarakat pesisir selatan Banten yang tinggal di sekitar Pantai Binuangeun, Cihara, Panggarangan, Sukahujan, Bayah, Sawarna, Tanjung Panto dan Cibobos, mengatakan sudah biasa dengan gempa. Palsalnya, perairan selatan Banten ini masuk daerah gempa bumi. Bahkan gempa tersebut kerap kali terjadi hampir setiap pekan dengan magnitudo 3,0 sampai 6,0.

**LEBAK (IM)**- Masyarakat pesisir selatan Provinsi Banten tidak merasakan dampak akibat gempa berkekuatan magnitudo 5,2 yang terjadi pada Selasa pagi (7/2). "Kami seperti biasa melakukan kegiatan melaut dan tidak terpengaruh adanya

gempa bumi berkekuatan magnitudo 5,2 itu," kata Opay (45) warga Bayah, Kabupaten Lebak, Selasa (7/2). Berdasarkan laporan BMKG, episenter gempa bumi terletak pada koordinat 7,40° LS ; 105,90° BT, tepatnya berlokasi di laut, pada

jarak 65 km Barat Daya Bayah, Banten pada kedalaman 41 kilometer dan tidak berpotensi tsunami.

Masyarakat pesisir selatan Banten yang tinggal di sekitar Pantai Binuangeun, Cihara, Panggarangan, Sukahujan, Bayah, Sawarna, Tanjung Panto dan Cibobos, mengatakan sudah biasa dengan gempa.

Selama ini, kata dia, perairan selatan Banten masuk daerah gempa bumi yang terjadi di Perairan Binuangeun dan Bayah. Bahkan gempa tersebut kerap kali terjadi hampir setiap pekan dengan magnitudo 3,0 sampai 6,0.

Saat ini aktivitas masyarakat pesisir selatan Banten relatif berjalan normal dan mereka bekerja di perkantoran, guru, hingga melaut. "Kami sendiri tidak terpengaruh adanya gempa itu," kata Opay. Seorang tokoh masyarakat

Desa Sawarna Bayah, Erwin Komara Sukma mengatakan gempa magnitudo 5,2 getarannya relatif kecil dan hanya berlangsung beberapa detik.

Masyarakat pesisir selatan Banten sudah biasa merasakan goyangan gempa karena lokasinya cukup berdekatan dengan pusat gempa, katanya.

Masyarakat pesisir diminta tetap waspada sehubungan pesisir selatan Banten ada pertemuan Lempeng Indo-Australia di bagian selatan yang bergerak menekan Lempeng Eurasia di bagian utara dan adanya Lempeng Pasifik di bagian timur.

"Kita tetap berharap warga waspada gempa itu agar tidak menimbulkan korban jiwa," ujarnya.

Sementara itu Kepala Pusat Gempa bumi dan Tsunami BMKG, Daryono menyampaikan gempa bumi

yang terjadi di wilayah Bayah Kabupaten Lebak adalah gempa bumi tektonik, dengan episenter gempa terletak pada koordinat 7,40° LS dan 105,90° BT.

"Tepatnya berlokasi di laut pada jarak 65 km Barat Daya Bayah, Banten, pada kedalaman 41 kilometer," katanya.

Daryono mengatakan gempa bumi yang terjadi merupakan jenis dangkal, akibat adanya aktivitas subduksi lempeng Indo-Australia, di bawah Lempeng Eurasia, dan tidak berpotensi tsunami.

Namun demikian masyarakat diimbau agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. "Kita minta masyarakat agar tetap waspada dan tidak pengaruh oleh orang yang menyebar berita hoaks," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

### KUNJUNGAN SISWA KE MUSEUM

Seorang siswa Sekolah Dasar Bani Saleh Bekasi mengamati sejarah Situs Buni saat berkunjung ke Museum Gedung Juang 45 Tambun, Kabupaten Bekasi, Selasa (7/2). Kegiatan tersebut guna menambah pengetahuan tentang sejarah Bekasi dari masa prasejarah hingga masa perang kemerdekaan khususnya kepada kalangan pelajar.

## Pemkot Tangerang Luncurkan Gebyar Cibodas Taiyo Atasi Kanker Leher Rahim

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kota Tangerang, Banten dalam rangkaian HUT ke-30 kota tersebut, meluncurkan Gebyar Cibodas Taiyo (Tes Iva Yok) sebagai upaya untuk mengantisipasi terjadinya kanker leher rahim.

"Hari ini, kami di Kecamatan Cibodas melaksanakan peluncuran Gebyar Cibodas Taiyo atau Tes Iva Yok untuk masyarakat sebagai antisipasi sekaligus deteksi dini kanker rahim. Ini sekaligus memperingati Hari Kanker Sedunia dan sebagai rangkaian HUT ke-30 Kota Tangerang," kata Camat Cibodas, Buccu Gartina di Tangerang, Selasa (7/2).

Ia mengatakan sosialisasi ini terus digencarkan, salah satunya dengan talk show dengan peserta ibu-ibu RT/RW, kader Posyandu dan PKK, sehingga dapat menyentuh segala lini di masyarakat.

"Kami juga akan mengadakan kegiatan talk show bersama dengan dokter ob-gyn, sebagai bentuk edukasi kepada masyarakat betapa bahayanya kanker rahim ini jika tidak segera diperiksakan. Nanti, kami juga roadshow ke perusahaan yang ada di Kecamatan Cibodas agar para pegawainya

juga memeriksakan IVA tes ini di Puskesmas," lanjutnya.

Kecamatan Cibodas memiliki tiga Puskesmas, yaitu Puskesmas Baja, Puskesmas Panunggangan Barat, dan Puskesmas Cibodasari yang menerima layanan IVA tes secara gratis.

Sub Koordinator Penyakit Tidak Menular dan Kesehatan Jiwa, Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selvi Pratiwi mengimbau kepada masyarakat, khususnya bagi wanita yang berusia 30 hingga 50 tahun dan aktif secara seksual, untuk melakukan IVA tes, karena kanker rahim ini termasuk silent killer. Sehingga, harus dideteksi sedini mungkin untuk penanganan lebih cepat. pp

Sebaiknya, katanya, memeriksa atau melakukan tes IVA satu tahun sekali, karena kanker rahim termasuk penyakit yang diam-diam mematikan. Jika terlambat untuk dideteksi, bisa jadi kanker sudah masuk ke stadium yang tinggi.

"Gejalanya adalah penardahan setelah hubungan seksual, cairan seperti nanah di luar waktu haid harus diwaspadai. Maka dari itu, mari manfaatkan program ini karena gratis sebagai bentuk deteksi dini dan antisipasi," ujarnya. ● pp

## Exit Tol Bojong Tol Serang-Panimbang Mulai Dibangun

**PANDEGLANG (IM)**- PT WIKA mulai melaksanakan pembangunan interchange Jalan Tol Serang – Panimbang, untuk exit pintu Tol Bojong, Kecamatan Bojong, Kabupaten Pandeglang.

Exit pintu Tol Bojong akan menjadi akses utama menuju Kawasan Industri sudah ditetapkan Pemkab Pandeglang meliputi, Kecamatan Cikeusik, Pagelaran, Kecamatan Bojong, Sukaresmi dan Cibitung.

Manajer Bidang Pengembangan Sistem PT Wika Serang – Panimbang, Muhammad Albagir mengatakan, saat ini pihaknya tengah melaksanakan pengerjaan interchange Bojong.

"Untuk pintu exit jalan Tol Serang-Panimbang di Bojong. Selain itu pengerjaan lainnya juga tengah berjalan," katanya, Selasa (7/2).

Albagir menjelaskan, progres pengerjaan jalan tol seksi 2, dari ruas sepanjang 24,17 kilometer sampai saat ini sudah 44,57 persen. Seksi 2 menghubungkan Pintu Tol Rangka-sbitung – Cileles. "Sedangkan untuk Seksi 3 sepanjang 33 kilometer baru, 2,27 persen. Yang menghubungkan Cileles-Panimbang," katanya.

Albagir mengungkapkan, pada saat ini pihaknya belum dapat melaksanakan pengerjaan di lahan aset Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK). Hal itu terjadi karena untuk Surat Pelepasan Kawasan Hutan memang belum turun dari Menteri LHK.

"Namun sudah ada hasil rekomendasi dari Tim Terpadu (Timdu) Kementerian

LHK yang sudah disampaikan kepada Menteri LHK sebagai dasar pelepasan kawasan hutan. Kita harapkan di bulan Februari ini sudah bisa keluar Surat Pelepasannya," katanya.

Albagir mengakui, pihaknya belum dapat melaksanakan pengerjaan di lahan aset KLHK juga dikarenakan adanya perubahan peraturan. Di mana sebelumnya untuk Proyek Strategis Nasional (PSN) bisa mengajukan izin pinjam pakai.

"Kalau masih aturan lama kita bisa langsung melaksanakan pengerjaan dengan izin pinjam pakai. Namun setelah keluar peraturan yang baru harus dilakukan pelepasan," katanya.

Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Pandeglang, Taufik Hidayat berharap, surat pelepasan kawasan hutan dari KLHK segera turun.

"Hal itu untuk mempercepat selesainya proyek pembangunan jalan Tol Serang – Panimbang. Yang memang sangat ditunggu masyarakat dan juga investor," katanya.

Kehadiran akses jalan tol Serang – Panimbang akan mendorong pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Pandeglang. Dengan telah ditetapkannya lima kawasan industri yang meliputi Kecamatan Cikeusik, Pagelaran, Kecamatan Bojong, Sukaresmi dan Cibitung.

"Nanti akses menuju kawasan industri itu melalui pintu Tol Bojong. Oleh karena itu kita tidak mengharapkan adanya hambatan dalam proses pembangunannya untuk percepatan pembangunan dan peningkatan PAD di Kabupaten Pandeglang," katanya. ● pra

## Bupati Zaki Gunduli Pelaku Kejahatan

**TANGERANG (IM)**- Bupati Tangerang A. Zaki Iskandar bersama Perwakilan Unsur Forkopimda menandatangani Deklarasi pencegahan dan antisipasi berandalan motor, gengster dan tawuran pelajar di Kab. Tangerang. Acara tersebut digelar di GSG Puspekab Tangerang, Senin (6/2) kemarin.

Seusai deklarasi tersebut, Bupati beserta Ibu Kajari Kab. Tangerang, Wakilpolresta Tangerang, Kasdim 05/10, dan Ketua MUI Kab. Kab. Tangerang langsung menggelar press conference pengungkapan kasus, berandalan, geng motor, gengster, narkoba dan miras di wilayah Kab. Tangerang.

Saat jumpa pers Bupati Zaki menggunduli salah satu pelaku tindak pidana kejahatan yang selama ini telah merasakan masyarakat.

"Buat geng motor, berandalan dan yang berani datang sini, ke Tigaraksa, ke pemma biar saya gundulin sekalian. Kalau yang coba-coba tawuran hukumannya

bukan digundulin tapi langsung ke Polres," ucap Bupati ketika menggunduli pelaku berandalan.

Bupati juga mengungkapkan Kab. Tangerang merupakan daerah dengan populasi yang cukup tinggi dan padat. Menurut Bupati generasi anak didik dari SMP sampai SMA bahkan lulusan dari SMA/SMK menghadapi banyak sekali tantangan yang rawan gesekan dan kesalahpahaman.

"Beberapa catatan mengenai aktivitas-aktivitas negatif yang terjadi ini juga sangat menjadi perhatian kita semua, terutama mengenai tawuran, geng motor, gengster, penyalahgunaan narkoba dan minuman keras serta kejahatan lainnya," ungkapnya.

Bupati minta kepada semua pihak, mulai dari pemerintah daerah aparat, penegak hukum, ormas sampai dengan para orang tua untuk aktif bekerjasama dan bertanggung jawab menyikapi segala perkembangan yang terjadi. Untuk itu, dia berpe-

san kepada seluruh pelajar jangan sekali-kali ikut-ikutan kegiatan melanggar hukum yang tidak ada manfaatnya.

"Anak-anakku siswa SMA, SMK, yang namanya tindakan mengarah pada urusan pidana itu nggak akan ada faedahnya dan manfaatnya, apalagi buat masa depan kalian. Sekali kalian berurusan dengan urusan pidana tidak ada tempat kerja yang mau menampung dan mempekerjakan kalian," tegasnya.

Sementara itu, Wakilpolresta Tangerang Kota, AKBP Indra Mardiana mengatakan salah satu tujuan gelar jumpa press tersebut menunjukkan bukti keriusan, sinergitas dan soliditas bersama untuk pencegahan dan antisipasi berandalan bermotor, gengster dan tawuran di Kab. Tangerang.

"Ini merupakan bukan suatu kebanggaan dan suatu keberhasilan bersama. Mari kita sama-sama membuat Kabupaten Tangerang ini kondusif kamtibmas terjaga," tuturnya. ● joh



IST

Bupati Zaki di sela-sela acara menandatangani Deklarasi Pencegahan dan Antisipasi Berandalan Motor, Gengster serta Tawuran.

### PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham \* PT. KARYA MAKMUR MANDIRI SUKSES ABADI \*, No. 7, tanggal 07 Februari 2023, yang dibuat dihadapan Aslina Perangin-Angin, SH, M.Kn, Notaris di Jakarta, seluruh pemegang saham dengan suara bulat telah memutuskan dan menyetujui :

1. Melakukan pembubaran (Likuidasi) terhadap Perseroan sebagaimana diatur dalam pasal 142 ayat (1) huruf a Undang-Undang Perseroan Terbatas;
2. Menunjuk dan memberikan kewenangan kepada komisaris perseroan dan/atau pihak lainnya yang memegang kuasa untuk menjalankan dan melaksanakan proses likuidasi terhadap Perseroan;

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat : Jalan Pesing Poglar No. 19, Rt. 007, Rw. 005, Kelurahan Kedauang, Kecamatan Kali Angke, Jakarta Barat

Demikian pengumuman ini Disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas